

Look

Hermès y Margiela se reúnen en el MoMu

El diseñador Martin Margiela, miembro de los seis de Amberes, marcó la época más vanguardista de la compañía francesa.

Modaes
11 nov 2016 - 05:00



Vanguardismo y lujo reunidos en el ModeMuseum de Amberes (MoMu), que reúne doce colecciones del diseñador Martin Margiela durante su etapa como director artístico en la casa **Hermès**.

La exposición, abierta al público desde el 31 de marzo de 2017 hasta el 27 de agosto del mismo año, recopila las piezas del diseñador durante su etapa en Hermès desde 1997 hasta 2003. El museo destaca los diseños como “sobrios, elegantes y personalizados”, valores con los cuales se sienten identificados.

Margiela pertenece al grupo de los seis Amberes, la generación de diseñadores belgas

Modaes

formados en la Royal Academy of Fine Arts, entre los que destacan Dries Van Noten o Dirk Van Saene, entre otros. Inició su carrera como diseñador en París en los años ochenta, cuando comenzó como asistente del reconocido **Jean Paul Gaultier**.

La década de los ochenta trajo también la creación de la Maison Martin Margiela, que fue adquirida por el grupo OTB en el año 2003 y que ahora está pilotada por Galliano como director creativo.

El ModeMuseum tiene una muestra de 25.000 piezas expuestas y lleva a cabo exhibiciones únicas dos veces al año.